

Schmaler Weg

von Erik Boß



Foto: Schmaler Weg in Friedrichshagen - (c)2010. [Aufnahmestandort](#)

Auf dem Weg zur S-Bahn komme ich oft durch den Schmalen Weg. Der heißt so, hat sogar ein richtiges Straßenschild. Es ist ein stiller Fußweg ohne Stadtlärm. Ich mag diese Ruhe und die grünen Gärten, in die ich schauen kann. Das Schöne an Berlin ist, dass diese Stadt für die unterschiedlichsten Stimmungen Stadtlandschaften bereithält. Ich selbst möchte mich nicht auf eine bestimmtes Umfeld festlegen lassen. Ich mag das ruhige Friedrichshagen genauso wie die quirlige Mitte. Im Schmalen Weg wird meine provinzielle Seite angesprochen. Als Kind aus der Stadt war ich einige Male in den Ferien auf dem Bauernhof bei Verwandten. Für mich war das eine heile Welt und es hat mich geprägt. Schön, dass in einer so großen Stadt wie Berlin solche sentimentalenen Momente möglich sind.

Vielen Dank für das Interesse an meinem Blog.

Erik Boß